



あふれる人、人、人。いなべが、変わり始めた



いなべの原動力

Green Creative
Inabe

と

にぎわいの木
Inabe Hütte【いなべヒュッテ】

連日、大盛況！ にぎわいの森



来場者は、毎日3,000人~4,000人！

会場で開催された

「いなべnote2019写真展」では
いなべ総合学園高校 美術部が
地図パネルの制作・展示で大好評！



いなべは、今、変わろうとしている。



桐林館(北勢町阿下喜)



Hatta
KOMOREBI

Hatta worksによるギター
(藤原町東禅寺)

それをボクたちは、

Green Creative
Inabe

グリーンクリエイティブいなべ
と呼ぶ



上木食堂(北勢町阿下喜)

Green
Creative
Inabe

グリーン
クリエイティブ
いなべ

とは？

Green
グリーン

いなべにあるもの
豊かな自然、人、技術、
食、伝統、農作物……
資源



Creative
クリエイティブ

いなべならではの感覚で
都会の人にオシャレだと
感じてもらうように磨き上げる
感性

「あ！いいね」が
街に増えていく

この街を、一緒に変えていきたい

来年1月～2月、皆さん全員に
街づくりのアイデアを出してもらおう。

すばらしいアイデアは、実現します。

キミだけの目線で、いなべを
どうしたらワクワクするか、考えてほしい。

街づくりは、難しいことじゃない。例えば——

Green

グリーン

地元の小学生、鼎地区の大杉
※一見、ありふれたもの

×

Creative

クリエイティブ

いなべの感性で演出し、撮影



画像を冊子化
市内外で配布
いなべをPR



地域の資源を活用し、アレンジ



ワクワク

！♡スキ！

♡♡♡
かわいい！ オシヤレ！

「いいな！」がイメージできれば、それでいい。

スキ！

住民が地域や取り組みに愛着を持つ

ワクワク！

住民と来訪者が地域の体験と交流を通じて楽しめる

かわいい！

オシャレ！

都市の人たちを魅了できるよう
地域資源や自分たちのセンスを磨く



田舎だからこそ、カッコいいんだ！



買う側ではなく、サービスを提供する側になって考えよう



あなたなら、いなべて、どんなビジネスをしてみる？

世間のニーズをイメージしよう



**ボクたち、市役所も変わる。
アナタたちのアイディアがほしい。
一緒に変わろう、変えていこう。**